
 平成３０年司法試験 合格体験記 

 

 

平成２９年度修了（未修コース）大田 菜穂 

 

未修 12期の大田菜穂と申します。学部・大学院ともに岡山大学でお世話になりました。 

 恥ずかしながら、司法試験に向けた勉強をほとんどせずに今日まで過ごしてしまいまし

た。私は高校生の時に交通事故に遭い、今でも後遺症があります。そのため、授業以外の

時間を勉強にあてることがほとんどできませんでした。私がかろうじてできたことといえ

ば、授業に出席することと定期試験直前の詰め込みだけでした。最終学年ではそれすらで

きない程体調が悪化していたこともあり、このままで本当に合格する日が来るのか不安に

思っていました。けれども、卒業を目標にしていたらそのついでで合格することができま

した。もっと勉強がしたかったのも、した方がいいのも事実です。それでも、目の前のこ

とを精一杯やっていたら、いつの間にか到達していたということもあります。参考にしづ

らい体験談で申し訳ありません。 

今年の修習には身体が間に合わないので、来年の修習に行けるよう頑張ります。それま

でには知識もきちんと修得し、合格者として恥ずかしくないよう頑張りたいと思います。

受験生の皆さんと一緒に修習を受けられることを楽しみにしています。 

最後に、こんな私が１回目の受験で司法試験に合格することができたのは、大学院の授

業が素晴らしかったからというほかありません。そして、私が受験できるよう取り計らっ

てくださった先生方、事務の方々のおかげです。感謝してもしきれません。これから、恩

返しできるよう精進いたしますので、今後ともよろしくお願いいたします。 


